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Documento adaptado 
en lectura fácil.



¿Qué contiene este documento?

	⚫ Este documento contiene algunas de las 
actividades de la feria del libro de Bogotá 
FILBO. 

	⚫ FILBo es una feria internacional.

	⚫ El país invitado de honor en este año es 
Brasil.

	⚫ Las actividades están organizadas por 
públicos y por temas.

	⚫ Los nombres originales de algunas las 
actividades aparecen modificados para 
facilitar la comprensión.

*Nota: 
Las palabras difíciles 
de entender aparecen 
en negrita en 
este documento 
y encuentras su 
significado en el 
cuadrado al lado 
derecho.
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Jueves 18 de abril

	● Adultos 
	● Inclusión, Discapacidad 

auditiva, Biodiversidad
	● Conversatorio: La biodiversidad 

desde la lengua de señas y la 
cultura sorda. 

Hora: de 10 a 11 de la mañana 
Lugar: Jorge Isaacs
En este espacio junto con dos profesionales 
sordos entenderemos cómo la lengua de señas 
cambia la interacción de las personas sordas 
con la naturaleza y cómo ayuda a acercarlas a  
espacios biodiversos accesibles.

Conversatorio   

Organiza: 
Instituto Nacional Para Sordos - INSOR
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Jueves 18 de abril

	● Adultos. 
	● Jóvenes.
	● Inclusión, Audiodescripción, 

producción audiovisual 	

¿Cómo crear contenidos accesibles?: 		
a través de la audiodescripción.

Hora: de 11 y media a 12 y media del medio día.
Lugar: Gran Salón C

Este taller ayuda a los creadores de contenidos 
audiovisuales. a incorporar elementos 
importantes como la audiodescripción para 
hacer sus creaciones accesibles. 
La audiodescripción es una herramienta 
que añade narraciones para describir lo que 
sucede en las imágenes,  acciones, escenarios, 
personajes y vestuarios, entre otros.

Talleres  

Organiza: 
Instituto Nacional para Ciegos (INCI)
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Jueves 18 de abril 

	● Adultos. 
	● Literatura.
	● Literatura, revolución y migración: 		

encuentro con Lídia Jorge.

Hora: de 3 y media a 4 y cincuenta de la tarde.
Lugar: Universidad de los Andes. bloque W, 
salón 403
calle 19A # 1E-37
Invitados: Lídia Jorge y Nicolás Barbosa.

Lídia Jorge habla sobre su novela,
La costa de los murmullos.
La novela cuenta cuando Portugal
perdió control sobre otros países.

Conversatorio   

Aliados: 
Universidad de los Andes - Cátedra 
Fernando Pessoa - Embajada de Portugal 
en Colombia - Instituto Camões.
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Jueves 18 de abril

	● Adultos.
	● Literatura.
	● El rol de los libros en la 

democracia

Libro: “El infinito en un junco”.
Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Auditorio José Asunción Silva 
Invitadas: Irene Vallejo y Adriana Martínez 
Villalba.
			 
Las invitadas hablan sobre la importancia de 
los libros y las bibliotecas para la democracia. 
La democracia es cuando los ciudadanos votan 
para elegir a las personas que dirigen un país.

Aliados: 
Fundación Saldarriaga Concha - Instituto 
Nacional para Sordos, INSOR - Acción 
Cultural Española. 

Transmisión: Canal Capital – El Tiempo

Conversatorio   
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Jueves 18 de abril

	● Jóvenes. 
	● Literatura.
	● ¿Cómo piensan y actúan las niñas, 

jóvenes y mujeres en los problemas 
sociales?

Hora: de 5 y media a 6 y media de la tarde. 
Lugar: Gran salón D  
Invitadas: Lola Larra, Liset Lantiguade y 
Marcela Guiral.

Modera: Luisa Morales.

Las autoras invitadas hablan 
sobre el papel de las mujeres en los conflictos
durante los 10 años anteriores.

Conversatorio   

Aliados: 
Embajada de Ecuador en Colombia 
- Embajada de Chile en Colombia - 
Ministerio de las Culturas, las Artes y el 
Patrimonio del Gobierno de Chile.  

Transmisión: Canal Capital.
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Jueves 18 de abril 

	● Adultos.
	● Literatura.
	● ¿Cómo ven a Japón los escritores 

Muriel Barbery y Satoshi 
Kitamura? 

Hora: de 7 a 8 de la noche. 
Lugar: Gran Salón E   
Invitados: M uriel Barbery y Satoshi Kitamura.
Modera: Álvaro Robledo.

Los autores comparten sus experiencias de 
vida en japón.

Aliados:
Embajada de Francia en Colombia 
Institut français de Colombie. 

Conversatorio   
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Viernes 19 de abril

	● Adultos
	● Inclusión. Literatura
	● Lanzamiento del libro 		

“Jóvenes narrando el territorio”

Hora: de 10 a 11 de la mañana.
Lugar: Libros para comer

Este libro tiene historias de jóvenes entre 12 y 
18 años que hablan de sus sentimientos como 
jóvenes en el barrio de Aguablanca en la ciudad 
de Cali. 
Este es un barrio en donde  predominan los 
sentimientos de miedo y dolor.

Conversatorio   

Organiza: 
Fundación Saldarriaga Concha.
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Viernes 19 de abril 

	● Adultos. 
	● Talleres.
	● Taller de escritura vegetal.

Hora: de 10 de la mañana a 1 de la tarde.
Lugar: CREA Las Delicias
Avenida Boyacá # 43A-62 sur
Invitado: Efrén Giraldo.

Los participantes hacen ejercicios de escritura
realista y de ficción.
La escritura será sobre plantas y con las plantas. 

Talleres  

Aliado:
 Idartes.
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Viernes 19 de abril

	● Adultos
	● Inclusión. Tecnología
	● Inteligencia artificial y contenidos 

accesibles

Hora: de 11 y media a 12 y media de la tarde.
Lugar: Sala Lee la Naturaleza

En este espacio los invitados van a hablar de la 
inteligencia artificial como una herramienta 
para crear contenidos inclusivos. 
Ellos mostrarán cómo la inteligencia artificial
cambia la forma en la que accedemos a los 
libros. 

La inteligencia 
artificial es un 
avance de la 
tecnología que 
funciona como un 
robot.

Conversatorio   
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Viernes 19 de abril 

	● Jóvenes. 
	● Firma de libros.
	● Encuentro con el autor 		

Antonio Lorente 					   
Firma de libros.

Hora: de 3 a 4 de la tarde.
Lugar: Tornamesa Zona G.
Calle 70 # 5-23 
Invitado: Antonio Lorente.

Conversatorio   

Organiza: 
Grupo Penta 

Aliado: 
Embajada de España en Colombia
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Conversatorio   

Viernes 19 de abril 

	● Jóvenes. 
	● Lee la Naturaleza. 
	● Escribir sobre el Amazonas.

Hora: de 5 a 6 de la tarde.
Lugar: Instituto de Cultura Brasil Colombia 
Calle 104 #15-31 
Invitados: Irene Vasco y Tomás Olivos.
Modera: Laura Acero.

Los autores invitados viajaron por el Amazonas
y ellos escriben acerca del Amazonas.
Irene Vasco y Tomás Olivos cuentan 
hasta dónde los libros sirven 
para conocer este lugar.

Aliados:
Embajada de Chile en Colombia - 
Ministerio de las Culturas, las Artes y el 
Patrimonio de Chile.
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Viernes 19 de abril 

	● Adultos. 
	● Poesía.
	● La naturaleza en la poesía 

colombiana.

Hora: de 5 y media a 6 y media de la tarde. 
Lugar: Sala María Mercedes Carranza. 
Invitadas: Velia Vidal, Laura Andrea Garzón 
Y Tania Ganitsky.
Modera: Santiago Espinosa.

Las invitadas leen algunos de sus poemas 
y conversan acerca de poesía y naturaleza. 

Poesía    
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Viernes 19 de abril 

	● Adultos. 
	● Música.
	● El bolero, el cine y la literatura. 

Hora: de 5 y media a 6 y media de la tarde. 
Lugar: Carpa Cultural 
Invitado: Alejandro Flórez. Tremendo DJ.

El DJ. Tremendo comparte música
y cuenta cómo ayuda el cine 
para que la gente conozca el bolero
en América latina.	

Bolero es un estilo 
musical
inventado en Cuba.

			 

 Música     
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Viernes 19 de abril 

	● Adultos. 
	● Literatura.
	● El sabor definitivo en Rapsodia 

Gourmet  

Libro: Rapsodia Gourmet.
Hora: de 6 a 7 de la noche 
Lugar: Carpa Colombia a la mesa – Libros para 
comer 
Invitados: Muriel Barbery y Leandro Carvajal.                                       

La escritora francesa Muriel Barbery habla de su 
libro.
El libro se llama Rapsodia Gourmet.  
El protagonista del libro es un chef a punto de 
morir.

Conversatorio   

Aliados: 
Embajada de Francia en Colombia - Institut 
français de Colombie.
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Conversatorio   

Viernes 19 de abril

	● Adultos. 
	● Lee la naturaleza.
	● Escrituras enraizadas  

Hora: de 5 y media a 6 y media de la tarde.
Lugar: Potocine. calle 81 sur #42A-81 
Invitadas: Silvia Rivera Cusicanqui y Diana 
Obando.

Las escritoras conversan sobre la relación
entre la escritura enraizada 
y la publicación convencional.

Enraizada: basada 
en la cultura 
tradicional.

Aliado:
 Idartes.
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Viernes 19 de abril 

	● Niños y niñas. 
	● Literatura e ilustración.
	● Los universos fantásticos de los 

niños y niñas

 Hora: de 7 a 8 de la noche. 
Lugar: Gran salón E 
Invitados: Satoshi Kitamura y Claudia Rueda.

Los invitados cuentan los retos para escribir
libros para niños y niñas y para crear las 
imágenes.

Conversatorio   

Aliados:
Fundación Saldarriaga Concha - Instituto 
Nacional para Sordos, INSOR.
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Sábado 20 de abril

	● Adultos 
	● Inclusión, Lectura fácil, Paz
	● Taller práctico:  creación de partes 

del informe de la Comisión de la 
Verdad en formato de lectura fácil. 

Hora: 10:00 a 11:00  de la mañana.
Lugar: Gran Salón B

Este taller es para personas que enseñan sobre 
la paz. Les dará herramientas para transformar 
documentos a lectura fácil para entender mejor 
el Informe Final de la Comisión de la Verdad.

Una Comisión de 
la Verdad es una 
entidad que busca 
la paz y que cuenta 
la historia de un país 
para que no se repita 
la violencia.

Talleres  

Aliados:
Fundación Saldarriaga Concha - Instituto 
Nacional para Sordos, INSOR.
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Sábado 20 de abril 

	● Adultos. 
	● Talleres.
	● Taller. Escribir cómo plantar un 

jardín.

Hora: de 11 de la mañana a 2 de la tarde.
Lugar: Librería Ecos de Tinta
calle 15 #1B-16. Las Villas, Soacha.
Invitados: Clara Obligado.

Este taller es para personas 
con o sin experiencia escritural.
La invitada dicta un taller de escritura creativa.

Talleres  

Aliados:
Acción Cultural Española (AC/E) - 
Secretaría de Integración Social
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Sábado 20 de abril 

	● Jóvenes. 
	● Música.
	● Ciencia y música y otros encuentros 

inesperados 

Hora: de 11 y media de la mañana a 12 y media 
de la tarde. 
Lugar: Carpa cultural  
Invitados: Ernesto Blanco y La Do Sur.

Los invitados hablan sobre la relación de la 
ciencia
con la música de los Beatles y los Rolling 
Stones.

Conversatorio   



24

Sábado 20 de abril 

	● Niños y niñas. 
	● Lee la naturaleza.
	● El universo de los animales 

domésticos.

Hora: de 11 y media de la mañana a 12 y media 
de la tarde. 
Lugar: Sala Jorge Isaacs 
Invitado: Antonio Fischetti.

El invitado comparte en esta charla videos 
divertidos.
La actividad enseña sobre la vida de las 
mascotas, 
sus formas de comunicación y sobre las cosas 
raras 
que a veces hacen los perros y gatos.

Audiovisual   

Aliados: 
Embajada de Francia en Colombia - Institut 
français de Colombie.
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Sábado 20 de abril

	● Adultos.
	● Literatura. 
	● La vejez de hoy: resistencia humana 

Hora: de 1 a 2 de la tarde. 
Lugar: Gran Salón D.
Invitada: Lídia Jorge.

La autora invitada habla sobre su novela.
El tema de la novela son los pensamientos 
que tenemos cuando llegamos a la vejez.

Conversatorio   

Aliados:
Fundación Saldarriaga Concha - Instituto 
Nacional para Sordos, INSOR - Embajada 
de Portugal en Colombia - Cátedra de 
Estudios Portugueses Fernando Pessoa - 
Camões, I. P. 

Transmisión: Canal Capital.
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Sábado 20 de abril

	● jóvenes. Ilustración.
	● Los libros clásicos reinterpretados 

en imágenes: Tom Sawyer, Peter 
Pan y Ana de las Tejas Verdes.

Hora: de 1 a 2 de la tarde. 
Lugar: Carpa cultural  
Invitados: Antonio Lorente y Camilo Hoyos 

Los invitados conversan y comparten
ilustraciones de libros clásicos.
Las nuevas ilustraciones hacen pensar 
sobre los estereotipos. 

Estereotipo: Idea o 
imagen que tiene la 
sociedad de algo o 
de alguien.

Conversatorio   

Aliado:
Embajada de España en Colombia.
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Sábado 20 de abril 

	● Niños y niñas.
	● Ilustración
	● La poesía, la imagen y la no ficción 		

para los niños y las niñas. 

Hora: de 2 y media a 3 y media de la tarde. 
Lugar: Gran salón F  
Invitados: Menena Cottin y Tomás Olivos. 
Modera: Fanuel Hanán Díaz.

Los autores invitados hablan 
sobre cómo ellos crean sus libros.

Aliado: 
Ministerio de las Culturas, las Artes 
y el Patrimonio del Gobierno de Chile. 

Conversatorio   
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Sábado 20 de abril

	● Adultos. 
	● Lee la naturaleza 
	● Las inteligencias no humanas: 		

una visión más realista del planeta 

Hora: de 2 y media a 3 y media de la tarde. 
Lugar: Sala C 
Invitados: Jorge Carrión y Paco Calvo.
Modera: Carolina Sanín. 

Las plantas y los animales también tienen 
inteligencia.
Los invitados hablan sobre pensar más
en la inteligencia de los seres vivos
diferentes al hombre.

Conversatorio   

Aliados:
Fundación Saldarriaga Concha  - Instituto 
Nacional para Sordos, INSOR. 

Patrocinador:
Ecopetrol en alianza con Acción Cultural 
Española. 

Transmisión: Canal Capital - El Tiempo.
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Sábado 20 de abril 

	● Adultos. 
	● Lee la naturaleza 
	● Plantas en La vorágine: 			 

una lectura de la extinción humana 
en clave vegetal 

Hora: de 2 y media a 3 y media de la tarde. 
Lugar: Sala Jorge Isaacs 
Invitado: Efrén Giraldo.

El invitado cuenta la importancia de las plantas
para evitar que los hombres desaparezcan de la 
tierra.

Conversatorio   

Aliado:
Ministerio de Ciencia, Tecnología e 
Innovación.
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Sábado 20 de abril 

	● Adultos. 
	● Lee la naturaleza.
	● El papel de los jardines botánicos 		

contra la crisis medioambiental.

Hora: de 3 a 4 de la tarde.
Lugar: Centro de Eventos del Jardín Botánico 
de Bogotá - Avenida calle 63 # 68-95 
Invitados: Mauricio Diazgranados y José Luis 
Fernández Alonso.
Modera: Claudia Alexandra Pinzón

Los invitados conversan 
acerca de lo que es un jardín botánico 
y de su importancia para solucionar 
los problemas del medio ambiente.
Evento de entrada libre con inscripción previa. 
 

Conversatorio   

Aliados:
Instituto Colombiano de Antropología e 
Historia (ICANH) - Instituto Distrital de las 
Artes (Idartes).
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Sábado 20 de abril

	● Adultos. 
	● Lee la naturaleza.
	● La Vorágine, una cháchara científica 

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: La Guachafita. Librería de barrio.
Trasversal 54 # 103B-51 
Invitados: David Andrés Cortés, Santiago 
Vesga y Andrés Quiñones.

El libro la vorágine narra un viaje 
Desde los Andes hacia el Amazonas.
Los invitados explican el significado del viaje.

Talleres  

Organiza: 
La Guachafita, librería de barrio.
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Sábado 20 de abril

	● Adultos. 
	● Literatura
	● Tres narraciones sobre lo sucedido 

a sus padres.

Hora: de 4 a 5 de la tarde. 
Lugar: Gran Salón C 
Invitados: Juan Álvarez, Isabella Von Bülow, 
y Sergio Ocampo Madrid.
Modera: América Gutiérrez. 

Los autores invitados conversan sobre sus 
libros.
Los libros cuentan historias desconocidas
sobre sus padres y familias.
Ellos hablan sobre política y recuerdos.

Conversatorio   
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Sábado 20 de abril 

	● Adultos. 
	● Poesía.
	● La naturaleza en los poemas de 

Aurelio Arturo  

Hora: de 5 y media a 6 y media de la tarde
Lugar: Sala Lee la Naturaleza
Invitados: Andrea Cote y Santiago Espinosa.
Modera: Juan Camilo Rincón.

Los invitados hacen un homenaje a Aurelio 
Arturo. 
Este poeta nació en Nariño y murió hace 50 
años.
Los poemas de Aurelio Arturo están inspirados
en paisajes de Nariño y en recuerdos de su 
niñez.	

Poesía    
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Domingo 21 de abril 

	● Niños y niñas. 
	● Literatura  
	● Diseña tu propio libro objeto.

Hora: de 10 a 11 de la mañana.
Lugar: Planetario de Bogotá, Sala de 
experiencias
Dirección: Calle 26b # 5-93 
Invitada: Menena Cottin.

Taller para niños y niñas de 5 a 10 años.
Los participantes diseñan su propio libro objeto.
La invitada cuenta cómo ella combina colores, 
y papeles con texturas para crear sus libros.

Talleres  

Aliado:
Instituto Distrital de las Artes (Idartes).
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Domingo 21 de abril

	● Niños y niñas. 
	● Lee la naturaleza. 
	● Secretos sobre algunos animales.  

Hora: de 11 de la mañana a 12 y media de la 
tarde.
Lugar: Teatro El Parque
Dirección: Carrera 5 # 36-05 
Invitados: Antonio Fischetti e Ignacio Galán de 
Brigard.

Los invitados hablan de los nuevos 
conocimientos acerca de los animales.

Conversatorio   

Aliados:
Embajada de Francia en Colombia - Institut 
français de Colombie - Instituto Distrital de 
las Artes (Idartes).
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Domingo 21 de abril

	● Niños y niñas.  
	● Ilustración.
	● Guía para crear un personaje 

animal.

Hora: de 10 a 11 de la mañana. 
Lugar: Sala Lee la Naturaleza  
Invitado: Satoshi Kitamura. 
Mediadora: Marcela Escovar. 

Este taller es para niños y niñas mayores de 10 
años.
Con los consejos del autor japonés invitado, 
los participantes crean su propio personaje 
animal y
escriben o dibujan una historia corta.

*Entrada libre con cupos limitados.

Talleres  
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Domingo 21 de abril 

	● Jóvenes. 
	● Literatura.
	● ¿Por qué nos encanta lo que nos 

causa terror?

Hora: de 10 a 11 de la mañana. 
Lugar: Carpa Colombia a la Mesa – Libros para 
Comer  
Invitado: Grady Hendrix y Miguel Mendoza. 

Los invitados conversan sobre porqué nos 
gusta el terror.

Conversatorio   
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Domingo 21 de abril 

	● Niños y niñas. 
	● Ciencia.
	● Encuentro de los porqués 		

con un científico y músico 

Hora: de 11 y media de la mañana a 12 y media 
de la tarde.
Lugar: Sala María Mercedes Carranza.  
Invitado: Ernesto Blanco.

Ernesto Blanco es físico y músico.
Él sabe mucho sobre dinosaurios y otros fósiles.
Este es un espacio para preguntar sobre estos 
temas.

Conversatorio   
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Domingo 21 de abril

	● Jóvenes. 
	● Literatura.
	● El terror puesto en escena

Hora: de 1 a 2 de la tarde.
Lugar: Carpa Libros para Comer - Colombia a la 
Mesa 
Invitado: Grady Hendrix. 

Performance del escritor de terror Grady 
Hendrix.
Los asistentes viven una experiencia inesperada.  

Performance: 
mezcla de teatro,
música y artes 
visuales.

 Teatro
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Domingo 21 de abril 

	● Adultos. 
	● Ciencia.
	● Frailejones y páramos. 		

Presente y futuro del medio 
ambiente en Colombia 

Hora: de 2 y media a 4 y media de la tarde.
Lugar: Carpa Cultural  
Invitados: Mauricio Diazgranados y Manuel 
Rodríguez Becerra. 
Modera: Susana Muhamad.

Los invitados hablan acerca del medio 
ambiente. 
Ellos cuentan cómo está Colombia en este 
tema.

Aliado:
 Ministerio de Ambiente y Desarrollo 
Sostenible. 

Conversatorio   
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Domingo 21 de abril

	● Adultos. 
	● Lee naturaleza.
	● El parecido entre la memoria y la 

naturaleza. 

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Gran Salón A
Invitados: Clara Obligado y Albertina Carri.
Modera: Paula Villegas.

La dictadura en Argentina afectó a las invitadas.
Ellas cuentan sus experiencias de vida y
las comparan con situaciones de la naturaleza.

Dictadura: 
Gobierno en el que
una sola persona o 
un solo grupo
tienen todo el poder.

Conversatorio   

Aliado:
Acción Cultural Española.
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Domingo 21 de abril 

	● Adultos. 
	● Lee naturaleza.
	● Lo que dicen la filosofía y la ciencia 

sobre las plantas.  

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Auditorio José Asunción Silva 
Invitados: Brigitte Baptiste y Paco Calvo.
Modera: Andrea Lehner.

La ciencia muestra que las plantas tienen 
personalidad.
Los invitados hablan sobre los nuevos 
descubrimientos relacionados con las plantas.

Aliado: 
Acción Cultural Española. 

Conversatorio   
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Lunes 22 de abril

	● Adultos 
	● Inclusión, Lectura fácil, Paz
	● El informe de la Comisión de la 

Verdad en formato de lectura fácil: 
una oportunidad para una paz 
inclusiva.

Hora: 1 a 2 de la tarde.
Lugar: Gran Salón E

Este evento comparte los resultados del trabajo 
de varias organizaciones sobre la importancia 
de utilizar la lectura fácil para la construcción de 
paz. Se busca entender mejor el Informe Final 
de la Comisión de la Verdad.

Una Comisión de 
la Verdad es una 
entidad que busca 
la paz y que cuenta 
la historia de un país 
para que no se repita 
la violencia.

Conversatorio   

Organiza: 
PAIIS UNIANDES con el apoyo de 
ASDOWN y PALABRAS CLARAS.
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Martes 22 de abril

	● Adultos
	● Inclusión. Literatura
	● Más allá de lo que vemos. 	

Ansiedad y autismo.

Hora: de 11 y media a 12 y media del medio día.
Lugar: Gran Salón C
Modera: Betty Roncacio Morales.

Tres invitados con autismo hablan de los 
aprendizajes del libro “Ansiedad en el autismo” 
de Isabel Paula.
Este libro habla de entender y tratar la ansiedad 
desde las experiencias de personas con 
autismo.

La ansiedad es 
un sentimiento de 
miedo, angustia y de 
intranquilidad.

Conversatorio   

Organiza: 
LICA - Liga Colombiana de Autismo.
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Lunes 22 de abril 

	● Adultos.
	● Pensamiento.
	● Patočka: Los jóvenes y la defensa 		

de los derechos humanos. 

Hora: de 2 y media a 3 y media de la tarde.
Lugar: Sala Jorge Isaacs 
Invitados: Eliska Krausova y Germán Vargas 
Guillén.

Patočka era un filósofo.
Un filósofo es una persona
que busca el porqué de las cosas.
Los invitados hablan sobre lo que pensaba 
Patočka acerca de los derechos humanos.

Conversatorio   

Apoya:
Universidad Pedagógica Nacional - 
Asocheca - Embajada de la República 
Checa en Colombia.
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Lunes 22 de abril 

	● Adultos.
	● Lee naturaleza.
	● Escritura vegetal y escritura 

geológica 

Hora: de 5 y media a 6 y media de la tarde.
Lugar: Gran Salón B

Invitados: Clara Obligado y Vanessa Londoño.
Modera: Juan Camilo Rincón.

Los invitados hablan sobre la relación
entre las palabras y la naturaleza. 

Conversatorio   

Aliado:
Acción Cultural Española. 

Transmisión: Canal Capital.
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Lunes 22 de abril

	● Adultos. 
	● Literatura.
	● La naturaleza de la memoria 

Hora: de 5 y media a 6 y media de la tarde.
Lugar: Sala María Mercedes Carranza .
Invitados: Albertina Carri y Pedro Carlos 
Lemus. 
Modera: María Cuestas.

Los autores hablan sobre sus novelas.
El tema de sus novelas son recuerdos
de la infancia y la adolescencia 
y reflexiones sobre sus familias.

Conversatorio   
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Lunes 22 de abril

	● Adultos
	● Inclusión personas sordas
	● Saberes y experiencias de las 

personas mayores sordas

Hora: de 7 a 8 de la noche.
Lugar: Sala LIJ

En este espacio van a participar personas 
mayores sordas. 
Ellas cuentan sobre la importancia de la lengua 
de señas y hablarán sobre lo que han logrado en 
estos años.

Conversatorio   

Organiza: 
Manos y Pensamiento.
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Martes 23 de abril

	● Adultos
	● Inclusión. Literatura 
	● Libros digitales accesibles para 

todas las niñas y los niños en 
Colombia

Hora: de 1 a 2 de la tarde.
Lugar: Carpa cultural
Modera: Marisol Moreno

En este espacio se quiere mostrar la 
importancia de que existan libros accesibles 
para todas las personas. 
También se hablará de cómo aumentar la 
cantidad de libros inclusivos en el país. 

Conversatorio   

Organiza: 
Fundación Saldarriaga Conch.
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Martes 23 de abril 

	● Adultos.
	●  Ciencia.
	● Un viaje audiovisual por el 

Amazonas 

Hora: de 2 y media a 3 y media de la tarde.
Lugar: Sala Lee la Naturaleza 
Invitado: Felipe Guhl 

Felipe Guhl narra sus aventuras por las 
amazonas.
Los asistentes viven el viaje junto a él.

Audiovisual   
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Martes  23 de abril

	● Adultos 
	● Inclusión, Braille, 	

Discapacidad visual
	● Taller básico de Braille

Hora: 7 a 8 de la noche.
Lugar: Sala LIJ

Taller para acercar a la población a elementos 
básicos del cómo leer y escribir en braille.  

Talleres  

Organiza: 
Instituto Nacional Para Ciegos (INCI).
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Miércoles 24 de abril 

	● Niños y niñas. 
	● Cómic
	● Cómic Colombiano. 				  

Taller: Recortar pegar y contar  

Hora: de 9 a 11 de la mañana.
Lugar: Sala FILBo LIJ  
Organiza: Año 100 - Cómic Colombiano

El cómic colombiano cumple 100 años.
El taller cuenta sobre los primeros creadores
de cómic de Colombia.
Los participantes aprenden sobre el lenguaje 
del cómic.
Los participantes crean historias con imágenes.

Talleres  

Aliado:
Año 100 Cómic Colombiano.
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Jueves 25 de abril

	● Adultos. 
	● Lee la naturaleza. 
	● Kamazootra: los modos de 

reproducción 	 más 
extravagantes del reino animal.

Hora: de 11 de la mañana a 12 del mediodía.
Lugar: Gimnasio Moderno. biblioteca Los 
Fundadores
Dirección: carrera 9 # 74-99
Invitado: Andrés Cota Hiriart

Andrés Cota Hiriart cuenta las formas de 
reproducción más raras del reino animal.

Conversatorio   
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Miércoles 24 de abril

	● Jóvenes. 
	● Literatura.
	● Obra de Teatro La Vorágine.

Hora: de 11:30 de la mañana a 12:30 de la tarde.
Lugar: Carpa Cultural
Invitado: Luz de Luna.

 Teatro

Aliado:
Ecopetrol.
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Miércoles 24 de abril 

	● Adultos.
	● Talleres
	● Pasos para la escritura 

Hora: de 2 y media a 5 de la tarde.
Lugar: Talleres 3 
Invitado: Vanessa Londoño.

La invitada guía a los participantes 
en la revisión de textos, lecturas 
y archivos antiguos.
Los participantes crean un nuevo escrito.

Talleres  

Aliado:
Acción Cultural Española. 

Transmisión: Canal Capital.
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Miércoles 24 de abril 

	● Adultos. 
	● Ciencia.
	● Pensar y vivir como la naturaleza. 

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Gran Salón C 
Invitado: Dr. Carlos Eduardo Maldonado. 

La naturaleza nos habla en varios lenguajes
Es posible pensar como los ríos,
las montañas y los mares.
El invitado cuenta sobre esta forma de pensar y 
de vivir.

Conversatorio   

Aliado:
Suratómica. 

Transmisión: Canal Capital.



57

Miércoles 24 de abril

	● Adultos. 
	● Literatura.
	● La revolución humanizada: lo nuevo 

de Eduardo Sacheri 

Hora: de 5 y media a 6 y media de la tarde.
Lugar: Gran Salón D 
Invitados: Eduardo Sacheri y Vanessa de la 
Torre. 

Eduardo Sacheri es un historiador.
El libro de Sacheri se llama, 
Nosotros dos en la tormenta.
El libro cuenta detalles de la vida de jóvenes 
guerrilleros de Argentina.

Conversatorio   
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Jueves 25 de abril 

	● Adultos.
	● Literatura.
	● ¿Qué cuenta La vorágine acerca del 

capitalismo?  

Hora: de 10:00 de la mañana a 12:30 de la 
tarde.
Lugar: Gran Salón E. 
Invitados: Margarita Serge, Erna Von der 
Walde y Carlos Guillermo Páramo.
Modera: Juan Carlos Flórez.

La vorágine es una gran novela colombiana.
Esta obra cuenta sobre la cultura de Colombia.
Los invitados hablan sobre algunos problemas
que describe La Vorágine.   

Capitalismo: sistema 
en el que las personas 
y las empresas tienen 
y controlan cosas 
como fábricas, tierras 
y dinero para ganar 
más dinero.

Conversatorio   

Aliado:
Red Conversa.
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Jueves 25 de abril 

	● Adultos. 
	● Periodismo.
	● Perreodismo, reguetón al servicio 		

de la denuncia periodística.

Hora: de 2 y media a 4 de la tarde.
Lugar: Gran Salón C 
Invitados: Carlos Andrés Arango Lopera y 
Bianca Graulau.

Carlos Andrés Arango Lopera entrevista a 
Bianca Graulau. 
Ella es periodista e investigadora. 
Algunas investigaciones han terminado en 
denuncias sobre la corrupción en Puerto Rico.

Conversatorio   

Aliado:
Universidad Externado de Colombia.
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Jueves 25 de abril

	● Adultos. 
	● Periodismo
	● Los efectos del colonialismo 			

que permanecen en América.

Hora: de 4 y media a 6 de la tarde.
Lugar: Gran Salón C 
Invitados: Eduardo Sacheri y María Teresa Aya.
Modera: Margarita Rojas. 

Colonialismo: 
cuando un país 
controla a otro. Los 
invitados conversan 
sobre los territorios 
en Suramérica, 
que todavía son 
controlados por 
países de Europa.

 

Conversatorio   

Aliado:
Universidad Externado de Colombia.
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Jueves 25 de abril 

	● Adultos. 
	● Literatura 
	● Ficciones del fin del mundo 

Hora: de 6 a 7 y media de la noche.
Lugar: La Verbena Literaria.
Dirección: calle 121 #12-15.
Invitados: Ramiro Sanchiz y Violeta Gómez.

Es un espacio para leer y charlar 
sobre cómo imaginar el fin del mundo.

Talleres  

Organiza:
La Verbena Literaria.
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Viernes 26 de abril 

	● Adultos. 
	● Periodismo.
	● La naturaleza es la víctima 			 

más silenciosa de los conflictos 

Hora: de 9 a 10 y media de la mañana.
Lugar: Universidad Externado de Colombia
Auditorio 3, edificio I
Invitados: Edgar López y Juan David Laverde
Modera: Lisbeth Fog

Los invitados conversan sobre
la destrucción de los recursos naturales 
por parte de la delincuencia y la ilegalidad. 

Conversatorio   
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Viernes 26 de abril

	● Adultos. 
	● Periodismo.
	● Israel y Palestina: esos treinta 

mil kilómetros donde todos son 
combatientes y víctimas.

Hora: de 10 y media de la mañana a 12 del 
mediodía.
Lugar: Universidad Externado de Colombia
Auditorio 3, edificio I
Invitados: Lina Meruane y Azriel Bibliowikz.
Modera: Nestor Rosanía

Los invitados hablan sobre 
la reactivación del conflicto en Medio Oriente
a fines de 2023 y los peligros en el futuro.

Reactivación: 
situación anterior 
que vuelve a 
comenzar.

Conversatorio   

Aliados:
Embajada de Chile en Colombia - 
Ministerio de las Culturas, las Artes y el 
Patrimonio de Chile.
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Viernes 26 de abril 

	● Adultos. 
	● Periodismo.
	● Mapa de un golpe militar.

Hora: de 12 del mediodía a 1 y media de la tarde.
Lugar: Universidad Externado de Colombia
Auditorio 3, edificio I
Invitados: Ignacio Vidaurrázag.

Los invitados conversan sobre el golpe militar
contra el presidente de Chile Salvador Allende.

Conversatorio   
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Viernes 26 de abril

	● Adultos
	● Inclusión. Literatura 
	● Historias en yo mayor:			 

Las voces de las personas mayores

Hora: de 1 a 2 de la tarde.
Lugar: Libros para comer

En este espacio los invitados hablan
sobre la importancia de escuchar a las personas 
mayores. 
Para esto, utilizarán cuentos e historias de vida
de los adultos de la tercera edad. 

Conversatorio   

Organiza:
Fundación Fahrenheit 451 y Fundación 
Saldarriaga Concha.
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Viernes 26 de abril 

	● Adultos.
	● Literatura.
	● De mujeres y otras naturalezas  

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Sala D.
Invitados: Lina Meruane y Agustina Bazterrica.
Modera: Andrea Salgado.

Lina Meruane escribe cuentos.
Agustina Bazterrica escribe novelas.
Las dos escriben sobre el lugar de la mujer,
cuando los hombres tienen el poder.

Conversatorio   

Aliados:
Fundación Saldarriaga Concha - Instituto 
Nacional para Sordos, INSOR - Embajada 
de Chile en Colombia - Ministerio de las 
Culturas, las Artes y el Patrimonio de Chile.
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Viernes 26 de abril

	● Adultos. 
	● Literatura. 
	● El valor silencio. 					   

Sesión de meditación. 

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Auditorio José Asunción Silva.
Invitado: Pablo d’Ors

Pablo d’Ors defiende la meditación.
La meditación ayuda para que nos conozcamos.

Talleres  

Aliado:
Acción Cultural Española.
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Viernes 26 de abril 

	● Jóvenes. 
	● Raíces. 
	● Entre el Caribe y el Pacífico: 

Encuentro de poetisas 
afrocolombianas 

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Gran salón E 
Invitadas: Claudia Patricia Salgado y Mari 
Grueso. 
Modera: Mayra Luna 

Las invitadas son poetas afrocolombianas.  
Mary Grueso vive en el Pacifico colombiano.
Claudia Silgado vive en el caribe colombiano.
Las dos mujeres hablan en el encuentro
de cómo ven el mundo con sus poesías.

Afrocolombiana: 
persona que nacen 
en Colombia pero 
sus antepasados son 
de origen africano.

Poesía    

Aliados: 
Programa Juntanza Étnica de USAID y 
ACDI/VOCA.
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Viernes 26 de abril

	● Jóvenes. 
	● Ciencia
	● Ciencia y cocina. 			 

Encuentros y desencuentros. 

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Gran salón C 
Invitado: Diego Golombek y Efraín Rincón

Los invitados hablan sobre:
¿Qué conocimientos científicos necesita un 
chef?
¿Cómo cocina un científico?

Conversatorio   
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Viernes 26 de abril 

	● Jóvenes.
	●  Cómic
	● Lola Vendetta: una heroína 

imperfecta.

Hora: de 5 y media a 6 y media de la tarde.
Lugar: Auditorio José Asunción Silva  
Invitadas: Raquel Riba Rossy y Mariángela 
Urbina

Lola Vendetta es la heroína de un cómic.
El cómic lo escribió Raquel Riba.
Las invitadas reflexionan
sobre la importancia de hablar 
acerca de los temas que nos preocupan,
especialmente a las mujeres.  

Conversatorio   

Aliado:
Institut Ramon Llull.
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Viernes 26 de abril

	● Adultos. 
	● Literatura. 
	● Lo normal es ser raro: Rosa Montero 

Hora: de 5 y media a 6 y media de la tarde.
Lugar: Carpa Cultural 
Invitadas: Rosa Montero y Sandra Pulido Urrea

Las invitadas conversan sobre el libro 
“El peligro de estar cuerda”.
El libro habla sobre las diferencias 
y que no hay personas normales,
porque todos tenemos comportamientos raros.

Cuerda: persona 
que   piensa antes de 
actuar.

Conversatorio   

Aliados:
Fundación Saldarriaga Concha - Instituto 
Nacional para Sordos, INSOR - Acción 
Cultural Española.
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Viernes 26 de abril 

	● Adultos. 
	● Literatura. 
	● De lo sobrenatural, posnatural 		

y otras naturalezas extrañas. 

Hora: de 5 y media a 6 y media de la tarde.
Lugar: Gran Salón E 
Invitadas: Giovanna Rivero, Agustina 
Bazterrica.
Modera: Guido Tamayo. 

Las invitadas conversan con Guido Tamayo
sobre las temáticas de sus libros:
- Tierra fresca de su tumba de Giovanna Rivero.
- Las indignas de Agustina Bazterrica.

Sobrenatural: es 
aquello imposible 
de explicar 
científicamente.

Conversatorio   

Transmisión: Canal Capital.
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Sábado 27 de abril 

	● Niños y niñas. 
	● Lee la naturaleza  
	● Carranga y naturaleza 

Hora: de 10 a 11 de la mañana.
Lugar: Carpa cultural  
Invitado: Jorge Velosa 

La carranga es un género musical de Colombia.
La naturaleza inspira al maestro Jorge Velosa
para escribir sus canciones.
Él cuenta lo que le aprende del armadillo, 
uno de sus animales más queridos.

 Música     
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Sábado 27 de abril 

	● Adultos. 
	● Literatura
	● Escribirse y narrarse.

Hora: de 10 y media a 11 y media de la mañana.
Lugar: Centro Cultural y Educativo Español 
Reyes Católicos
Dirección: calle 127A # 11B-54
Invitado: Rosa Montero y Sergio Martín 

Rosa Montero cuenta en esta charla
cómo ella aprende a conocerse a sí misma
al escribir sobre otras personas.

Conversatorio   

Aliado:
Acción Cultural Española (AC/E).
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Sábado 27 de abril 

	● Jóvenes. 
	● Ciencia.  
	● Taller divertido: ¿Cómo escriben los 

científicos? 

Hora: de 10 a 11 de la mañana.
Lugar: Sala FILBo LIJ  
Invitado: Diego Golombek

Diego Golombek es Doctor en ciencias 
biológicas. 
En este taller muestra de forma divertida 
cómo escribir un trabajo científico
a partir de una pregunta o un tema absurdo.

Conversatorio   
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Conversatorio   

Sábado 27 de abril

	● Jóvenes. 
	● Ilustración.  
	● Una mirada colectiva 				  

hacia la creación de libros ilustrados 

Hora: de 11 y media de la mañana a 12 y media 
de la tarde.
Lugar: Gran salón D 
Invitados: Colectivo Corocoro
-Carlos Díaz Consuegra.
-Carlos Riaño.
-Gastón Hauviller. 
-Dipacho.

Los 4 ilustradores invitados
hablan sobre la importancia del trabajo en 
equipo.
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Sábado 27 de abril 

	● Niños y niñas. 
	● Lee la naturaleza  
	● La naturaleza de los mitos.

Hora: de 11 y media de la mañana a 12 y media 
de la tarde.
Lugar: Gran salón B  
Invitado: Fernando Urbina Rangel y Francisco 
Ortiz
Evento para niños mayores de 7 años.

Los invitados comparten y explican algunos 
mitos
de la Orinoquía y la Amazonía colombianas.

Conversatorio   
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Sábado 27 de abril

	● Jóvenes. 
	● Ilustración.  
	● Humanos, máquina y robots. 		

En qué se parecen y en que se 
diferencian.

Hora: de 11 y media de la mañana a 12 y media 
de la tarde.
Lugar: Sala FILBo LIJ 
Invitado: Colectivo CosiCosa.
Cristina Valero y Laura Malinverni, 

En este taller-conversatorio los niños y niñas 
exploran
sobre las nuevas tecnologías y lo que pasará en 
el futuro.

Talleres  

Aliado:
Institut Ramon Llull.
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Sábado 27 de abril 

	● Niños y niñas. 
	● Lee la naturaleza 
	● Explora de tus pensamientos y 

emociones  

Hora: de 1 a 2 de la tarde.
Lugar: Sala FILBo LIJ 
Invitadas: Anna Llenas y Patricia Laverde

En este taller los participantes al cerrar los ojos
descubren colores, animales y plantas 
para ponerlos en imágenes y palabras.

Talleres  

Aliados:
Institut Ramon Llull - Fundación 
Saldarriaga Concha - Instituto Nacional 
para Sordos, INSOR.
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Sábado 27 de abril 

	● Niños y niñas. 
	● Lee la naturaleza 
	● El lenguaje de la naturaleza: 		

¿cómo hacernos sensibles a sus 
mensajes? 

Hora: de 2 y media a 3 y media de la tarde.
Lugar: Gran salón E  
Invitadas: Michelle Kadarusman, Irene Vasco
y Cristina Romero Ríos.
Modera: Paula Guerra.

Las invitadas reflexionan sobre el poder de 
la literatura, cuando se tiene en cuenta a la 
naturaleza.  

Conversatorio   

Aliados:
Embajada de Canadá en Colombia - 
Ministerio de Ambiente y Desarrollo 
Sostenible.
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Sábado 27 de abril

	● Adultos. 
	● Ciencia 
	● En busca del origen: 			 

una travesía audiovisual por el 
Amazonas. 

Hora: de 2 y media a 3 y media de la tarde.
Lugar: Biblioteca Pública Lago de Timiza.
Dirección: Carrera 74 No. 42G-52 Sur.
Invitado: Felipe Guhl.

Felipe Guhl narra sus aventuras
por la región amazónica.  

Conversatorio   
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Sábado 27 de abril 

	● Niños y niñas. 
	● Lee la naturaleza 
	● Estrategias para crear mundos 

posibles, diseña tu propio universo.

Hora: de 2 y media a 3 y media de la tarde.
Lugar: Sala FILBo LIJ 
Invitado: Guillaume Duprat 

Guillaume Duprat viaja por el mundo
recogiendo mitos y formas de ver el universo.
En este taller puedes crear tu propio universo.

Conversatorio   

Aliados:
Embajada de Francia en Colombia y del 
Institut français de Colombie.
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Sábado 27 de abril

	● Adultos. 
	● Lee la naturaleza 
	● Poesía y naturaleza 

Hora: de 2 y media a 3 y media de la tarde.
Lugar: Sala María Mercedes Carranza 
Invitados: Andrea Cote, Horacio Benavides y 
Ahmad Mohsen. 
Modera: Camilo Hoyos 

Los tres poetas hablan sobre cómo ven la 
naturaleza.
Ellos cuentan la forma en que la naturaleza
aparece en sus obras.

Aliado:
Ministerio de Ambiente y Desarrollo 
Sostenible. 

Poesía    
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Sábado 27 de abril 

	● Jóvenes. 
	● Ciencia 
	● La ciencia para no científicos: 	

Escribir y editar libros de 
divulgación.

Hora: de 4 a 5 y media de la tarde.
Lugar: La Guachafita. Librería de barrio.
Dirección: Transversal 54 # 103 B-51 
Invitado: Diego Golombek y Leonardo Parra

El científico Diego Golombek cuenta:
¿Qué lo llevó a salir de los laboratorios
para llegar a los jóvenes? 
¿Qué retos tiene escribir para no expertos?
¿Y qué es la cronobiología? 

Conversatorio   



85

Sábado 27 de abril 

	● Adultos.
	● Lee la naturaleza 
	● Colores secretos de la naturaleza 

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Gran Salón B 
Invitados: Andrés Cota Hiriart
Modera: Camilo Hoyos 

El zoólogo y escritor Cota muestra en esta 
conferencia,
con ayuda de muchas imágenes,
el lenguaje propio de la naturaleza.  

Conversatorio   

Aliados:
Ministerio de Ambiente y Desarrollo 
Sostenible.
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Sábado 27 de abril

	● Adultos. 
	● Lee la naturaleza 
	● La vorágine y El corazón de las 

tinieblas: un diálogo entre dos 
novelas de la selva. 

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Gran Salón D 
Invitados: Vanessa Londoño y Juan Cárdenas.
Modera: Juan Camilo Rincón.

El libro La vorágine de José Eustasio Rivera
cumple este año cien años. 
Joseph Conrad, autor de El corazón de las 
tinieblas
murió hace cien años.
La selva es la protagonista en las dos novelas.
Los invitados hablan sobre las dos novelas.

Conversatorio   
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Sábado 27 de abril 

	● Adultos. 
	● Literatura. 
	● El legado de Arnoldo Palacios en la 

literatura afrocolombiana  

Hora: de 5 y media a 6 y media.
Lugar: Gran Salón E
Invitados: Amalia de Pombo, Javier Ortiz 
Cassiani.
Modera: Leonardo Archila 

Los invitados hablan de la obra Arnoldo Palacios 
influencia 
y en la literatura colombiana. 

Conversatorio   

Aliados:
Programa Juntanza Étnica de USAID y 
ACDI/Voca.
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Sábado 27 de abril

	● Jóvenes.
	● Literatura 
	● Las mujeres y el mundo que queda 

por conquistar​ 

Hora: de 7 a 8 de la noche.
Lugar: Gran Salón C 
Invitadas: Raquel Riba​ Rossy y Carolina 
Venegas.

Lola Vendetta es la heroína del libro Raquel Riba.
Las invitadas reflexionan espacios y lugares,
Que a las mujeres les falta conquistar.

Aliado:
Institut Ramon Llull. 

Conversatorio   
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Domingo 28 de abril 

	● Adultos. 
	● Literatura 
	● Intercambio de libros.

Hora: de 12 del mediodía hasta las 4 de la tarde.
Lugar: Librería Wilborada 1047
Dirección: calle 71 # 10-47. Interior 4.

Los asistentes intercambian libros entre ellos.
La librería también tiene libros para el 
intercambio.

Conversatorio   

Organiza:
Librería Wilborada 1047.
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Domingo 28 de abril

	● Adultos. 
	● Literatura 
	● Todos estamos locos 

Hora: de 1a 2 de la tarde.
Lugar: Auditorio José Asunción Silva 

Invitadas: Rosa Montero y Amalia Andrade.
Modera: Camilo Hoyos

Las invitadas escriben sobre sus experiencias 
en los libros.
En esta conversación cuentan
como algunas situaciones mentales y 
emociones
las llevan a escribir sus obras.

Conversatorio   

Aliado:
Acción Cultural Española.
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Domingo 28 de abril 

	● Adultos. 
	● Lee la naturaleza
	● Lenguajes sin palabras 

Hora: de 1a 2 de la tarde.
Lugar: Gran Salón C.
Invitadas: Andrés Cota Hiriart y Mariana Matija.
Modera: Nicolás Ibargüen 

Los invitados reflexionan sobre la importancia 
de tener en cuenta otras especies que habitan 
la tierra
para construir nuestras cuidades.

Conversatorio   

Aliado:
Revista Bienestar Colsanitas.
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Domingo 28 de abril

	● Niños y niñas. 
	● Lee la naturaleza 
	● Historias entre frailejones, osos, 

colibríes y tigres 

Hora: de 2 y media a 3 y media de la tarde.
Lugar: Sala FILBo LIJ. 
Invitadas: Michelle Kadarusman y Celso 
Román.
Mediación: Juan Camilo Tobón 

Los autores invitados cuentan acerca de la 
naturaleza
que siempre está presente en sus obras. 

Conversatorio   

Aliados:
Embajada de Canadá en Colombia - 
Ministerio de Ambiente y Desarrollo 
Sostenible.
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Domingo 28 de abril 

	● Adultos. 
	● Literatura 
	● Literatura y geografía 

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Gran Salón D
Invitadas: Matías Godoy y Juan Cárdenas.
Modera: Laura Ortiz.

Los invitados hablan sobre la violencia en 
Colombia
y la literatura teniendo en cuenta
el territorio colombiano y su cultura.

Conversatorio   
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Domingo 28 de abril 

	● Adultos. 
	● Lee la naturaleza
	● La parte espiritual de la naturaleza 

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Gran Salón C 
Invitadas: Pablo d’Ors y Santiago Beruete.
Mediación: Catalina Navas 

El mundo se mueve cada vez más rápido.
d’Ors y  Beruete conversan sobre la importancia
de valorar las cosas pequeñas y ser más 
espirituales.

Conversatorio   

Aliados:
Ministerio de Ambiente y Desarrollo 
Sostenible - Acción Cultural Española - 
Grupo Sura.
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Domingo 28 de abril

	● Adultos. 
	● Raíces
	● La Sierra Nevada de Santa Marta: 		

	 territorio ancestral y escenario 
literario 

Hora: de 4 a de la tarde.
Lugar: Sala Jorge Isaacs. 
Invitadas: Viviam Villafaña y Juan Martín Fierro.
Mediación: Eduardo Arias Villa

Los invitados hablan sobre la naturaleza
y las tradiciones sagradas
de la sierra nevada de Santa Marta en la 
literatura.

Conversatorio   

Aliados:
Programa Juntanza Étnica de USAID y 
ACDI/VOCA.
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Domingo 28 de abril 

	● Niños y niñas.
	● Lee la naturaleza 
	● La filosofía también es cosa de 

niños y niñas 

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Sala FILBo LIJ.
Invitadas: Inés Castel-Branco y Francisco 
Montaña.

Inés Castel-Branco y el escritor Francisco 
Montaña
conversan sobre cómo ser un filósofo. 

Filósofo: es una 
persona que busca 
el conocimiento y el 
porqué de las cosas.

Conversatorio   

Aliado:
Acción Cultural Española (AC/E).
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Domingo 28 de abril

	● Jóvenes. 
	● Raíces  
	● Editoriales diversas: 				  

Experiencia Kutusoma y la revista 
Matamba 

Hora: de 6 de la tarde a 7 de la noche.
Lugar: Carpa Colombia a la mesa. Libros para 
Comer
 
Invitadas: Daniela Ibargüen y Kevin Soto.
Modera: Modera Zuri Valoyes.

Los líderes de la Editorial Kutoma y la revista 
Matamba  
conversan sobre sus experiencias, 
y acciones futuras de sus publicaciones.
Ellos trabajan con literatura afrocolombiana.

Conversatorio   

Aliados: 
Programa Juntanza Étnica de USAID y 
ACDI/VOCA.
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Lunes 29 de abril 

	● Niñas y niños. 
	● Talleres.
	● Taller: Creación de libreta botánica.

Hora: de 10 a 11 de la mañana.
Lugar: Talleres 3 
Invitada: Laura Alejandra Montero Vargas.

En este taller aprendes a encuadernar. 
Tú puedes crear libretas únicas con papel 
reciclado 
y materiales que respetan el medio ambiente.

Talleres  
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Lunes 29 de abril

	● Adultos 
	● Inclusión, Discapacidad 

auditiva, Tecnología 
	● Foro: La Bioética desde la 

perspectiva de la persona sorda.

Hora: 11:30 a 12:30  de la mañana.
Lugar: Gran Salón F

¿Qué impacto tienen los apoyos tecnológicos 
en la vida de las personas sordas? ¿Te has 
preguntado alguna vez cómo se reconoce y se 
relaciona una persona sorda con su entorno?
Teniendo en cuenta los 4 principios de la 
Bioética: Autonomía, Beneficencia, No 
maleficencia y el principio de justicia, traeremos 
a este espacio de conversación, el tema de los 
implantes cocleares para las personas sordas.

Conversatorio   

Organiza:
Instituto Nacional Para Sordos - INSOR.
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Lunes 29 de abril

	● Adulto. 
	● Talleres.
	● ¿Cuánta vida corre por una flor que    	

se marchita?  Escribir poesía desde 
la naturaleza 

Hora: de 2 y media a 5 de la tarde.
Lugar: Talleres 3 
Invitada: Ahmad Mohsen.

En este taller los participantes leen 
y escriben poemas sobre la naturaleza.

Talleres  
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Lunes 29 de abril 

	● Adulto. 
	● Literatura.
	● Los hongos como metáfora  

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Sala Jorge Isaacs 
Invitados: Ramiro Sanchiz y Simón López 
Trujillo.
Modera: Vanessa Londoño.

Ramiro Sanchiz escribió el libro Un pianista de 
provincias.
Simón López Trujillo escribió el libro El vasto 
territorio.
Los dos autores usan los hongos como 
metáfora, 
para explicar las situaciones que narran en sus 
libros.
La metáfora es una comparación entre dos 
cosas.

Conversatorio   

Aliados:
Embajada de Chile en Colombia - 
Ministerio de las Culturas, las Artes y el 
Patrimonio de Chile.
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Lunes 29 de abril

	● Adulto. 
	● Lee la naturaleza.
	● Escribir la naturaleza para sentirnos 

humanos. 

Hora: de 5 y media a 6 y media de la tarde.
Lugar: Gran Salón B 
Invitados: Mariana Matiza, Santiago Beruete e 
Ignacio Piedrahíta.
Modera: Carolina Sanín.

La naturaleza es la protagonista en las obras de 
los 3 invitados.
En esta conversación hablan
sobre otras especies que usan lenguajes sin 
letras
como las montañas y los animales.

Conversatorio   

Aliados:
Acción Cultural Española - Revista 
Bienestar Colsanitas.
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Martes 30 de abril

	● Adultos 
	● Inclusión, Lectura fácil, Paz
	● Apartes del informe de la Comisión 

de la Verdad en formato de lectura 
fácil.  

Hora:de 10 a 11 de la mañana.
Lugar: Gran Salón A

Este evento está dirigido a educadores y actores 
que trabajan en la pedagogía para la paz, para 
darle herramientas de la metodología de lectura 
fácil que buscan hacer accesible los contenidos 
del Informe Final de la Comisión de la Verdad.

Una Comisión de 
la Verdad es una 
entidad que busca 
la paz y que cuenta 
la historia de un país 
para que no se repita 
la violencia.

Conversatorio   

Organiza: 
PAIIS UNIANDES con el apoyo de 
ASDOWN y PALABRAS CLARAS.
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Martes 30 de abril

	● Niños
	● Inclusión, Discapacidad 

auditiva, Biodiversidad
	● Aula-Taller: ¿Listos para una 

experiencia en lengua de señas 
extraordinaria por el fascinante 
mundo de la biodiversidad?. 

Hora: de 1 a 2 de la tarde. 
Lugar: Sala Lee la Naturaleza

Con Violeta como tu guía, una niña sorda creada 
para facilitar la interacción con la lengua de 
señas de los niños y niñas sordas, serás parte 
de un viaje único para conocer la biodiversidad, 
con recursos pedagógicos y didácticos. Te 
esperamos.

Talleres  

Talleristas: Profesionales del INSOR. Felipe 
Tejeiro, Cristian Casallas, Alejandro Márquez, 
Magda Vargas y Christian Briceño.
Organiza: 

Instituto Nacional Para Sordos - INSO.
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Martes 30 de abril 

	● Jóvenes.
	● Literatura  
	● Escribir para adultos o escribir para 

jóvenes: similitudes y diferencias.

Hora: de 3 a 4 de la tarde.
Lugar:  Biblioteca Arborizadora Alta
Dirección: Calle 70 Sur #34-05
Invitadas: Mariana Osorio Gumá e Isabel 
Calderón.

Las invitadas conversan
sobre las diferencias de escribir 
para adultos o para jóvenes.

Conversatorio   

Aliado:
BibloRed.
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Martes 30 de abril 

	● Adulto. 
	● Literatura.
	● Literatura, silencio y calma 			 

en la prisa en que vivimos hoy. 

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Talleres 3
Invitados: Vincenzo Latronico y Simón López 
Trujillo.
Modera: Eduardo Otálora Marulanda 

Las personas desde que nos levantamos
recibimos muchas ideas e imágenes.
La literatura ayuda a pensar en silencio
Y a vivir con más calma.

Conversatorio   

Aliados:
Instituto Italiano de Cultura - Embajada 
de Chile en Colombia y el Ministerio de las 
Culturas, las Artes y el Patrimonio de Chile.
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Martes 30 de abril 

	● Jóvenes. 
	● Lee la Naturaleza.
	● Chingaza, donde nacen el agua y las 

historias 

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Gran salón E 
Invitados: Celso Román y Gabriel Eisenband.
Modera: Emmanuel Laverde. 

Chingaza es un páramo de Colombia.
El páramo tiene un clima muy frio y hay ríos.
El oso de anteojos y el colibrí viven en el 
páramo.
Los invitados conversan sobre las historias
y mitos relacionados con los páramos.

Conversatorio   
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Martes 30 de abril

	● Niños y niñas de 6 a 12 años
	● Inclusión. Educación
	● Contando cuentos para reconocer 

la diversidad

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Gran salón A
Dirige: Ana Araque Márquez y Juan David 
Cardozo, quien es un niño con autismo.

En este espacio los niños y niñas leen cuentos. 
Con estos cuentos entenderán que no todos 
aprenden igual. 
También aprenderán a ayudar a sus amigos con 
discapacidad en sus trabajos y tareas.

Talleres  

Organiza: 
Liga Colombiana Autismo
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Miércoles 1 de mayo 

	● Jóvenes. 
	● Lee la naturaleza  
	● Sobre gatos, plantas, hongos  		

y otros seres en la literatura.

Hora: de 11 y media a 12 y media de la tarde.
Lugar: Sala FILBo LIJ  
Invitados: Mariana Osorio Gumá y Catalina 
Navas.

¿Qué animales aparecen más en los libros? 
¿Cuáles flores y plantas? 
¿Hay hongos, montañas o rocas en la literatura?
Las escritoras invitadas conversan 
sobre la importancia de la naturaleza, 
para crear los libros.

Conversatorio   
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Miércoles 1 de mayo 

	● Adultos. 
	● Lee la naturaleza. 
	● El rescate de los cuatro niños en el 

Amazonas. 

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Sala C.  
Invitados: José Alejandro Castaño, Pacho 
Escobar, Pedro Sánchez y
Eliécer Muñoz.
Modera: Claudia Palacios.

4 niños perdidos en la selva durante 40 días.
¿Cómo los niños sobreviven a los peligros?
Los invitados conversan sobre lo que pasó.

Conversatorio   
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Miércoles 1 de mayo

	● Jóvenes. 
	● Literatura 
	● Migración, violencia y conflicto en 

la literatura para jóvenes  

Hora: de 4 a 5 de la tarde.
Lugar: Gran salón B  
Invitados: Mariana Osorio Gumá y Pilar Lozano.
Modera: Paula Cristina Quintero Alvarado.

Las dos autoras en sus libros hablan sobre la 
violencia,
la migración y los problemas en Latinoamérica.
Ellas hablan en el encuentro sobre la 
importancia 
de que los jóvenes conozcan sobre estos 
temas.

Migración:personas 
que dejan su país 
para vivir en otro 
sitio.

Conversatorio   
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Miércoles 1 de mayo

	● Adultos. 
	● Literatura.
	● El mundo actual visto desde la 

antigua Roma 

Hora: de 5 y media a 6 y media de la tarde.
Lugar: Carpa Cultural 
Invitados: Santiago Posteguillo y Susana 
Castellanos.

Santiago Posteguillo cuenta
la historia de la antigua Roma
y como se refleja en el mundo hoy.

Roma: es la capital 
de un país llamado 
Italia.

Conversatorio   

Aliado:
Acción Cultural Española.
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Jueves 2 de mayo 

	● Jóvenes. 
	● Talleres.
	● Pintemos juntos la flora de la Real 

Expedición Botánica 

Hora: de 10 a 11 de la mañana.
Lugar: Sala María Mercedes Carranza 
Invitada: Patricia Montaña

En este taller puedes pintar láminas
que componen la Colección de la Flora
de la Real Expedición Botánica. 

Talleres  

Organiza:
 Instituto Colombiano de Antropología e 
Historia (ICANH).
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Jueves 2 de mayo

	● Niños y niñas. 
	● Talleres 
	● Hilando entre la ciencia y la poesía: 		

las arañas, grandes tejedoras.

Hora: de 11:00 de la mañana a 1:00 de la tarde. 
Lugar: Sala de lectura Cajita Feliz libros 
McDonald’s
Invitada: Paula Delgado.

Este taller es para niños y niñas entre 11 y 17 
años.
Los participantes aprenden sobre las arañas
y crean una composición poética, visual o 
escrita.

Talleres  



115

Jueves  2 de mayo

	● Adultos. 
	● Jóvenes.
	● Inclusión, Lenguaje, 	

Discapacidad visual 
	● ¿Cómo relacionarse con personas 

con discapacidad visual?

Hora: 1 a 2 de la tarde. 
Lugar: Maria Josefa del Castillo.

Taller para reconocer a las personas con 
discapacidad visual. Busca entender cómo 
hacer uso de un lenguaje adecuado y, en 
general,  cómo relacionarse  con ellas para 
guiarlas en diversos contextos.

Talleres  

Cargo del Encargado: Coordinador Centro 
Cultural del Inci.
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Jueves 2 de mayo

	● Niños y jóvenes 
	● Inclusión. Concierto
	● Concierto incluyente Victoria Sur 

Hora: de 1 y media a 3 de la tarde. 
Lugar: Carpa cultural

Concierto de Victoria Sur. 
Victoria Sur es una cantante colombiana que ha 
ganado muchos premios. En este concierto se 
quiere celebrar la vida y el respeto hacia todas 
las personas.

 Música     

Organiza: 
Fundación Saldarriaga Concha.
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Jueves 2 de mayo

	● Adultos. 
	● Literatura.
	● La vida cotidiana en tiempos de 

incertidumbre  

Hora: de 6 a 7 de la noche.
Lugar:  Librería Wilborada 1047
Dirección: calle 71 # 10-47.
Invitados: Vincenzo Latronico y Federico Falco.
Modera: Juan Camilo Rincón. 

Los planes y los proyectos se dañan hoy.
La vida moderna es difícil.
Los invitados hablan
sobre la estabilidad que buscamos.

Conversatorio   

Aliado:
Instituto Italiano de Cultura.
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CULTURA, RECREACIÓN
Y DEPORTE

SECRETARÍA DE

INTEGRACIÓN SOCIAL
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